

Política más racional disminuiría migración irregular de Cuba a EEUU



Una política más racional de parte de Estados Unidos disminuye la emigración irregular, desordenada e insegura.

La Habana, 6 ene (RHC) Una política más racional de parte de Estados Unidos y el cumplimiento integral de los acuerdos migratorios, contribuyen a disminuir drásticamente la emigración irregular, desordenada e insegura, dijo hoy una fuente de la Cancillería cubana.

Una relación migratoria más normal, que incluya las visitas temporales entre los dos países, también contribuiría a disminuir el potencial migratorio; al tiempo que favorecería la comunicación entre las

familias, señaló el director de Asuntos Consulares y de Cubanos Residentes en el Exterior, Ernesto Soberón.

El funcionario ofreció declaraciones al portal digital Cubadebate en las que valoró las nuevas decisiones migratorias de la administración del demócrata Joseph Biden, mediante las cuales se endurecerán las restricciones para aquellos que intenten cruzar la frontera con México sin la documentación necesaria.

Soberón señaló que el incumplimiento desde 2017 del compromiso de otorgar un mínimo de 20 mil visas anuales y el cierre injustificado de los servicios consulares de la embajada de Estados Unidos en Cuba, que se corrigió recientemente, han provocado una acumulación y crecimiento significativo del potencial migratorio.

Añadió que el reforzamiento del bloqueo económico desde 2019 ha agravado esa situación.

El diplomático recalcó que el archipiélago caribeño ha mantenido una posición consistente a favor de la migración regular, ordenada y segura y con ese fin se han suscrito varios acuerdos bilaterales con Estados Unidos desde 1980.

Añadió que Cuba ha alertado durante años al gobierno de norteamericano sobre los riesgos del estímulo a la emigración irregular, con la vigencia de la Ley de Ajuste Cubano y el trato privilegiado y políticamente motivado que reciben los cubanos que llegan a territorio estadounidense.

Soberón subrayó que la emigración irregular es riesgosa y convierte a las personas en víctimas del crimen organizado y añadió que la política migratoria de Cuba facilita el viaje de sus nacionales hacia el exterior y el regreso a la isla, de manera regular, ordenada y segura. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309752-politica-mas-racional-disminuiria-migracion-irregular-de-cuba-a-eeuu>



Radio Habana Cuba